

## ACCORD DE GARANTIES AVEC L'AUSTRALIE

Pendant la 10ème session de la Conférence générale, l'Australie a accepté le contrôle de l'Agence pour les garanties; à ce jour 25 pays l'ont fait. En vertu d'un accord qu'elle a conclu avec les Etats-Unis et l'Agence, ce contrôle sera exercé sur les installations et les matières nucléaires fournies en application d'un accord de coopération entre l'Australie et les Etats-Unis, et aura pour but de s'assurer qu'elles ne sont utilisées qu'à des fins pacifiques. Sur la photographie, M. Timbs, de la Commission de l'énergie atomique australienne, chef de la délégation australienne (à gauche), le Directeur général de l'AIEA, M. Sigvard Eklund, et M. Henry D. Smyth, Représentant des Etats-Unis au Conseil des gouverneurs de l'Agence.

